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今年も早いもので既に１ヶ月 
が過ぎましたね！ 

中国では旧暦の正月を「春節 
（しゅんせつ）」といい、盛大 
にお祝いする風習があります。 

横浜中華街でも 1 月 27 日の 
夜零時から新年のカウントダウ 
ンのイベントが開催されました。 

日本も江戸時代までは太陽太 
陰暦を使っていたので中国とほぼ同期間に新年を祝
っていました。 

さて、2 月といえば受験生や保護者にとっては大切
な時期、緊張の時期でもありますね！ 

私は高校受験に失敗し 1 年間高校受験の浪人生の道
を選びましたので失敗を恥、後悔と辛さを背負った 15
歳 16 歳を過ごした経験があります。 

よく過去は変えることができないといいますが、私
は未来は過去を変える力があると思っています。言代
えれば未来によって過去の見方が変わってしまうと
いうことです。 

だから結果だけを重視するのではなくプロセス（経
過）を重んじることも大事だと考えます。 

皆さんは長い道を歩き始めたばかりです。結果に不
満なら未来で巻き返すことができます。 

逆に今の結果がよくても未来に繋がらなければ薄
れてしまう事もあると感じます。 

頑張れ学生諸君、諦めるな社会人！（私も含まれて
ます） 

祐天寺では毎年大寒から一週間（１月２０日から２６日まで）寒

念仏の行事を行っています。一番寒い時期に早朝からお念仏

を唱える行です。寒念仏期間中の日曜日（２２日）に、祐天寺の

関連団体の祐天寺日曜学校、ボーイスカウト目黒 1 団、ガール

スカウト東京都第 64 団もお念仏に参加し、その後子ども大会

が開催されました。 

当日は早朝６時から本堂で寒念仏に参加しました。お念仏に

続いて巌谷住職より寒念仏にちなんだお話を頂き、併せて学

業成就を祈願して頂きました。 

続いて会場を祐光殿に移して「こども大会」です。関係各団

体恒例のいろいろなお雑煮！（日曜学校＝塩味、1 団＝醤油

味、ガールスカウト＝味噌味）と祐天寺さんのお汁粉。中に入る

お餅はお寺にお供えされていた鏡餅をつきなおしたありがたい

ものです。1 団のお雑煮は毎年ビーバー隊の保護者の方々が仕

込み、カブ隊の保護者の方々が当日の配膳を担当してくださ

っています。 

種類が多くて目移りしますがみんなでおいしくいただきまし

た。全種類制覇！その上にお代わり！という強者もいました。 

おいしくいただいた後は体を動かすスポーツ大会。今年は玉

入れ大会でした。大人対子どもの対戦もあり大盛り上がりでし

た。早朝の厳しい寒さの中、元気いっぱいに体を動かして、太陽

が顔を出す頃にはすっかり寒さも吹き飛ばしたようでした。 

 

 

ビーバー隊は早朝にも関わらず、スカウト・リーダー全

員参加、体験の方もご参加くださり、嬉しい新年の幕開け

となりました 

おつとめ初参加のスカウトも、周りを見よう見まねで立っ

たり座ったり「お～まだ続くのかぁ～」と言いながらも し

っかり参加していました 

寒念仏行事に参加して   ＶＳ隊・山中スカウト 
今回寒念仏子供大会に参加してみて、朝早くから寒く

て大変でしだか、とてもいい経験ができたなとおもいまし

た。 

一年の 1 番寒い日に、念仏を唱えて学業であったりの祈

願をすることは、普段ではしないことなので今年も参加

できてよかったです。 

その後には、各団体の方々に作っていただいた美味し

いお雑煮をいただくこともできました。ありがとうござい

ました。 

また、他の団体や隊の人達とも遊びを通じて関わること

もできた点など、とても充実した集会でした。 

来年も参加できるといいなと思っています。 

 

 お雑煮作りに参加して・・・  ＢＶ隊・田邊団委員 
前日のお雑煮準備はビーバー担当。年度の変更もあ

り、今回は３回目の参加でした。 

おおよそ 1 時間の作業でしたが、日々の愚痴など（笑）

雑談しながら、楽しく調理できました。 

翌日、一晩寝かせた雑炊は、味が染み出ていてとても

おいしかったです。 

次男は、予想通り最初にお汁粉にチャレンジしました。

お汁粉用のお椀を別に持参して正解でした。 

来年は、七味唐辛子を持参しようと思います♪ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 

 
 

 
ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.671 （SINCE1959）  

       1 月 15 日、新年最初の隊集会ということ

で、お正月らしく伝承遊び、羽根つきを行い

ました。使う羽子 

板と羽根       板はボーイスカウトらしく牛乳パック、割り箸、

アルミホイルなど日常生活でよく用いる物を使い一から作

成をしました。 

練習をした後、カブ隊羽根つき選手権と題し、スカウトの

トーナメント戦を行いました。思いの外大熱戦となり、盛り上

がりました。 

 

 

 

１月２９日、乗泉寺（渋谷）を会場に、ボーイスカウト山手地区のパインウッドダ

ービー予選会が実施されました。予選は年代ごとに行われ、上位３位までが表

彰されました。 

当団ではうさぎ部門の和田夏季さんが２位、くま部門の楢舘陽天さんが３位、

アンリミテッド部門の楢舘留美子さんが３位を受賞されました。 

また当日はパインウッドカーのデザイン選考会もあり、当団からアンリミテッド

部門より参加の三浦愼一朗さん、くま部門の楢舘陽天さんが受賞されました。 

東京連盟本大会には予選参加人数の２５パーセントが対象ということで、当

団からは和田夏季さん、楢舘留美子さんが本大会への出場が決まりました。本

戦当日も是非奮闘して頂きたいと思います。 

 

目黒一団のローバースカウト 5 名（西村・森・高根・飯島・吉田スカ

ウト）が目黒区の平成 28 年度青年社会貢献表彰を受けました！ 

表彰理由は「ボーイスカウト活動を通じて、仲間と協力する心や

自然を大切にする心を育てるとともに、こどもたちの見本となるよ

うに、リーダーとして年少者の指導育成に取り組みました。」という

ことです。 

みんな！おめでとう！！ 弥栄！ 弥栄！ 弥栄！ 

 

 

 

 

 

1 月 22 日、寒念仏の後に新年隊集会を行いました。 

   今年度初めの活動ということでうどん作りを行いした。 

普段手打ちで初めからうどんを作ることはないので、新鮮でスカ

ウトたちも楽しんでいたようです。 

うどんを茹でている間にはバトミントン大会を行いました。できあ

がったうどんはみんなで美味しく頂きました。 


